



## Pierre Pothron

**BRILLON.** Venez découvrir un peintre émotionnel, qui a « un pot de peinture à la place du cœur ». Les toiles de Pierre Pothron, « barbouillées » d'acrylique, sont embellies de morceaux de tissus, de dentelle et de sable, pour donner de la profondeur et du relief. Il perfectionne et termine son travail par de la peinture à l'huile, appliquée au couteau, pour lui apporter de l'âme. L'artiste expose dans les locaux de l'entreprise Pharaon ; 1, rue des 9 Bonniers à Brillon, jusqu'au 7 décembre. Entrée libre. Renseignements : 03 27 09 11 11.